

# 3

Si hay algo sugestivo en esta vida es el número tres. Es la base de todo, realmente este mundo sería otro sin el tres. Número pitagórico que se basta a sí mismo. «El desenlace y el circular de nuevo origina el número tres», dice Aeppli, que no tengo la menor idea de quién pudo ser. Número dialéctico. En él se concreta la función total del mundo. Brahma, Vishnú, Shiva; hoja, flor, fruto; Matesa, Redondela, Sofico; dórico, jónico, corintio; Zamora, Ciriaco, Quincoces; A, B, C; Madrid, Barcelona, Atlético; Non, Plus, Ultra; Fraga, Areilza, Silva; Tú, El, Yo; Nosotros, Vosotros, Ellos; Atenas, Roma, Bizancio; Marido, Mujer, Amante; Santiago, Ramón, Cajal; Sem, Cam, Jafet; a la Una, a las Dos, a las Tres... El tridente es el símbolo de la autoridad y de la fuerza, el trébol indica si las doncellas harán o no buen casamiento, el trigo es tres veces «go», y ya no hablemos del triángulo. Bueno, es que yo me quito la gorra delante del triángulo. A mí ya me pueden traer un pentágono y hasta un dodecaedro, que donde esté un triángulo... Es vulva, matriz, fuente, porque la delta, para los griegos, era el símbolo de la mujer. (No te acostarás, sin saber una cosa más.) Y si encima el triángulo es equilátero, es que no se puede aguantar. Hombre, tal como está la vida, te dan uno isósceles, y, en fin, es de agradecer. ¡Pero un equilátero! Donde esté un equilátero, que se quite el cuadrilátero. Teniendo en cuenta, además, que un cuadrilátero no es un triángulo, según me dicen. ¿Y cómo no caer de rodillas ante la trigonometría? Calle, calle, que el placer me enloquece. Si, conforme decía antes, el trigo es tres veces «go», la trigonometría indica el método de no medir (no metría) el precio del trigo, con objeto de subir el precio del pan, que por lo visto se hace con el trigo. (No te acostarás, sin saber una cosa más.) Que el «trivium» es superior al «cuadrivium» es cosa sabida... Y así todo, o casi todo. El número tres está en la base, no hay que darle vueltas.

DON MELQUIADES

¡¡ LOS NUEVOS  
ESPAÑOLES !!



EN  
ESTOS MOMENTOS  
DIFÍCILES  
LO IMPORTANTE ES  
IR CON LA VERDAD  
POR DELANTE...  
¡¡AUNQUE SEA  
MENTIRA!!



EN  
TODO CASO,  
ESTAS  
ASOCIACIONES  
CONSTITUYEN  
UN PASO DE  
GIGANTE HACIA  
EL MISMO SITIO  
DONDE  
ESTAMOS.

